

Nació en la ciudad de México en diciembre de 1940. Egresado de la Facultad de Derecho de la UNAM.

Fue colaborador de la página cultural del periódico *El Día*, de la ciudad de México. Colaboró en la revista *Crónica Ilustrada Revolución Mexicana* de la editorial argentina Codex. Actualmente escribe la columna política *Debates y Deslindes*, que se publica en *El Imparcial* de Oaxaca y se reproduce en otros medios de información.

Ha trabajado como editor para la UNAM, la UAM, la UABJO, creando series editoriales, gacetas y libros. Ha publicado más de cien libros, folletos y memorias para distintas dependencias del gobierno federal, la Cámara de Diputados, el Gobierno de Coahuila, el Gobierno de Oaxaca y el Congreso del Estado de Coahuila.

En Coahuila, durante el gobierno de Eliseo Mendoza Berrueto creó el Consejo Editorial del Gobierno del Estado y desarrolló las series editoriales que todavía permanecen como la revista *Historias de Entretenimiento* que es la segunda revista literaria más antigua en el país. En esa época modernizó el proceso editorial de los talleres gráficos al introducir las primeras computadoras. Organizó dos encuentros de escritores coahuilenses y cursos con la Sociedad General de Escritores de México (SOGEM) para formar trabajadores de la palabra en el Estado. En el Consejo Editorial se consolidó una generación de editores, correctores de estilo, diseñadores y escritores que encontraron espacios abiertos para su desarrollo.

Publicó los libros: *@mariadelasheras*, *En el umbral*, *Palabras del Norte*, *Petróleo en el Mediterráneo*; *Una transformación tecnológica, el caso de informatización de Notimex*; *Juárez Vigente en el tercer milenio* y colabora con el Comité Editorial del Congreso del Estado para llevar a cabo la tarea editorial de la LIX Legislatura.

En el sector público laboró en la UNAM en el área de prensa; fue Jefe de Prensa de Villa Coapa en las Olimpiadas que se celebraron en México en 1968; trabajó en la Secretaría de Patrimonio Nacional, en la de Comercio, en la de Programación y Presupuesto, en la de Energía, Minas e Industria Paraestatal. Formó parte de las delegaciones que negociaron convenios con nuestro país en ALALC, Montevideo; OPEP, Viena y Ginebra; CEPAL, Santiago de Chile y Trinidad y Tobago; CAME, Moscú; Comunidad Económica Europea, Bruselas; Pacto Andino, Lima; Cuarto CLAE y Convenios comerciales con la Habana, Cuba.

Se desempeñó como docente en la Escuela Nacional Preparatoria de la UNAM y en la Facultad de Derecho de la UABJO. Fue corresponsal de la agencia de noticias Notimex en la ciudad de Roma, Italia, donde cubrió todas las reuniones de jefes de estado de la CEE y las actividades de los papas y cardenales en el Vaticano.

Además, ha sido consejero de la Comisión de Derechos Humanos en el Estado de Oaxaca y comentarista de radio y televisión en la Corporación Oaxaqueña de Radio y Televisión. Actualmente está a cargo del Archivo histórico y la biblioteca del Congreso del estado de Coahuila.

*Juárez Vigente en el tercer Milenio. Su paso por Coahuila*, es el segundo texto que publica sobre la figura del Benemérito de las Américas.